
２４．９．１８（火） 
                          

産業建設常任委員会 
 

午前１０時～ 

第２委員会室 

１ 開  議 

 

２ 日程説明 

 

３ 議案審査 説明～質疑 

 

  上下水道部  

 第５号議案 亀岡市下水道事業の設置等に関する条例の一部を改正す

る条例の制定について 

 

  産業観光部  

   報告第１号 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第３号） 

 第１号議案 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第４号） 

 

まちづくり推進部  

報告第１号 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第３号） 

第１号議案 平成２４年度亀岡市一般会計補正予算（第４号） 

第８号議案 市道路線の認定及び廃止について 

  

 

４ 討論～採決 

 

５ その他  

・議会報告会、議会だよりの委員会報告内容について 

・次回の月例開催について 













議会報告会（８／２１）で頂いた意見・要望等と回答について

◆産業建設常任委員会

参
考
報
告

調
査

回
答

東別
院10

①狭隘な府道が一向に改善されていない。
茨木市、高槻市の議員とも交流し、より効果
的な道路整備を願う。②府道枚方亀岡線に
ついて、スペースのある箇所には不法投棄
防止のためか、バリケードが設置されている
が、有効に使うべき。また、いねむりパーキ
ングでは格子に木がかかって危険であると
のことから立ち入り禁止のままになってい
る。桜などの植栽があるのにもったいない。

①ご意見として伺い、議会で検討していきた
い。
②府道枚方亀岡線については、崩落箇所の
改良工事を含め、京都府に要望しており、自
治会からも支援願いたい。また、指摘いただ
いた箇所については、市を通じて京都府に
要望していきたい。

東別
院11

府道の改良により広い歩道を確保いただい
ているにもかかわらず、自転車通行可能の
道路標識がないため、自転車通学の生徒は
危険な車道を利用している。自治会からの
要望ではなく、歩道整備当初から設置すべ
き。

所管部に伝えておく。

東別
院13

見立区では認定外道路の適用により道路管
理をお願いしているが、毎月各戸から自治
会費のほか、道路管理費として毎月１０００
円集めており、圧迫した状況である。市道認
定できないか。

認定外道路の要件、手続き等について定め
られているが、地域格差がある中で、それだ
けでよいのか、考えていかなければならな
い。地元の努力に議会も協力していきたい。

旭3

地域版ハザードマップを作成予定。交通関
係危険個所も盛り込みたい。一昨年地域懇
談会で街灯要望。予算等が原因ですぐの対
応は困難だった。本年６月、新たに予算が
確保され１９灯が設置された。感謝してい
る。

街灯設置については継続して要望する必要
がある。他地域も状況は同じである。

旭4

中学生の通学路にポプラ並木がある。ひこ
ばえが多い。管理も行き届いていない。自治
会が指定管理者となり随時手入れをするこ
とは可能か。

指定管理者となることは可能と思う。
千歳町、大井町の自治会でも別の件だが指
定管理者になった例がある。地域の力を活
用する方向で考えるべき。産業建設常任委
員会で取り組む。

旭6

大型スポーツ施設誘致について、宇津根橋
の架け替えも合わせて進めるべき。橋の架
け替えは川東５町で取り組んでいることであ
る。

Ｈ２６完成予定で近接する保津橋の延伸工
事が進んでいることから、その後の取り組み
になると思われる。大規模スポーツ施設誘
致と合わせ亀岡駅北周辺の道路網も整備さ
れる予定。

南つ
つじ
6

「市内２０１箇所の危険箇所」とは通学路の
ことか。それ以外にも危険箇所は多くあるの
で、国や府と連携して整備を。

学校から半径１ｋｍを基準に点検した結果で
ある。府道の府民公募型事業の活用を含
め、ありとあらゆる形で、改善は迅速に粘り
強く行う必要がある。

会場 意見・要望などの概要 当日回答内容
対応



◆産業建設常任委員会（続き）

参
考
報
告

調
査

回
答

南つ
つじ
7

各地に住んでいる市の職員も、危険箇所を
発見するという意識を持って町を見ることが
必要である。そうすれば我々よりも迅速に危
険箇所を発見し、対応できるのではないか。

頂いた意見は、市長側に申し入れる。

南つ
つじ
13

京都縦貫道を無料化する運動はないのか。
交通安全面からも検討はしているが、国の
予算措置が必要であり、現在検討中の段階
である。

南つ
つじ
14

交通看板が木の枝に隠れて見えない。
全市的な問題である。樹木剪定等、総合的
に考える必要がある。

参
考

報
告

調
査

回
答

東
別
院

東
別
院

南
つ
つ
じ

会場 意見・要望などの概要 当日回答内容
対応

通学路危険箇所２０１ケ所の内、東別院町では何ケ所ありますか。しぶ谷のカーブの拡幅
を至急お願い致します。

山岳部の市道の整備を是非お願いします。通学路であるが児童と車との出合いが出来な
い状況です。いつ死亡事故がおきても不思議ではありません。

ガイドの会として、観光客を案内していますが、亀岡市の歴史を説明できるが、実際に現
場に行って説明できるところが少なく、お客様にものたりない感じを与えている。また、み
やげ物、食事をするところがない。観光の面からの整備が必要。

会場アンケート：その他、議会報告会について、ご意見、ご提案などありましたらお書きください。
対応
















